

C O P A FEDERACION

El encuentro Inglés - Calella, celebrado el pasado domingo, lo resolvieron los ingleses a su favor por 4 tantos a 2.

El Blanes-Guixols fué suspendido, correspondiendo a los deseos del primero.

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS

14 DE ABRIL DE 1949

Y CALIXTO SE RAJO

De nuevo, y por culpa de un mal entendido (?), no pudo llegar a suscribirse el concertado choque que, para la próxima Pascua, nos prometió el Palamós.

"CHUT" publicará la próxima semana la debida información.

COPIAMOS DE «GOL»

LOS PUNTOS SOBRE LAS IES

"CHUT" DE SAN FELIU Y NUESTRO COLABORADOR FIRMA

«Nuestro corresponsal de Palamós publicó en «Gol» una frase, atribuida a nuestro colega guixolense, en relación sobre qué equipo podría ser Campeón del Grupo. Según Firma, nuestro colega «CHUT» contestaba la pregunta en la siguiente forma: No lo sé; pero desde luego el Palamós, no!

Según «CHUT», tal afirmación es inexacta e inadmisibile, por no haber publicado nunca en sus páginas parecida afirmación y, al efecto, solicita una rectificación de su autor.

«Gol» no desea atribuir a un tercero inexactitudes siempre molestas y como no nos consta que nuestro colega guixolense dijera tal cosa, hemos recabado de nuestro colaborador, puntualice o rectifique en forma satisfactoria. En consecuencia, Firma nos dice lo siguiente:

«Voces amigas me han dicho cuanto inserta «CHUT» contra mi persona. Jamás creí llegara tan a fondo el asunto y menos al tratarse de tan poca cosa.»

«Al primer día comprendí que la cuestión estribaba en buscar polémica, dado que así «CHUT» hallaría tema largo para llenar sus páginas. Después de reincidir en sus escritos, veo que andan en persecución de lo mismo: Polémica»

«Muchas personas coinciden en decir que han leído lo que originó tanto revuelo; pero al parecer no saben donde. Una frase no transcrita fielmente es, según que personas, algo así como un crimen, cuando otras han de sufrir y comportar que ciertas publicaciones digan lo que les plazca.»

«Me he impuesto una conducta y ella es la que sigo: callar, y aunque quien calla otorga, la razón está en los cuerdos y sensatos.»

«CHUT» desde hace muchísimo tiempo sufre por saber quien es Firma; imagínense pues ahora con que ansia busca y como picará por saberlo.»

«Lo que lamento es la indirecta lanzada a Vdes. No importa que yo deba desaparecer como colaborador; que se lo coman todo y así viviremos en paz.»

«De Vdes. atto. y S. S. — FIRMA»

Desprendiéndose de las manifestaciones de nuestro colaborador su imposibilidad de sostener las afirmaciones atribuidas a «CHUT», nosotros creemos conveniente:

RECTIFICARLAS EN SU LUGAR, ACEPTAR SU DIMISION, LAMENTAR EL INCIDENTE Y DAR POR TERMINADO ESTE ASUNTO.

Aun cuando damos por totalmente finiquitado dicho asunto y ello solo en gracia a que «Gol», reafirmando una vez más el alto concepto que tiene de su misma dignidad, ha sabido comportarse con aquella caballerosidad periodística dentro de la cual nos hallará siempre a la reciproca, bien debe nuestro querido colega permitirnos que, al cerrar definitivamente esta polémica, digamos a Firma estas últimas palabras:

- 1.º — Que «CHUT» no necesita, gracias a Dios, mantener diálogo con firmas insolventes para llenar sus páginas.
- 2.º — Que lo que muchas personas coinciden en decir que han leído lo que originó tanto revuelo, pero que, al parecer, no saben donde, debieron leerlo en el TBO
- 3.º — Que la conducta de callar, por no ser cuerda ni sensata, es una mala conducta y por lo tanto reñida con la más elemental urbanidad.
- 4.º — Que con solo dar un simple repaso a la Ley de Prensa, sabria Firma con cuanta facilidad podríamos (y Dios nos libre) de averiguar su nombre.

¿Pero, para qué intentar más señas de quien, ayer «Gol», y hoy nosotros, cancelamos todo trato?

MUNDO ALEGRE

Y va que chuta! — Un joven estudiante de Barcelona que fué operado recientemente de apendicitis aguda un sábado por la noche, asistió a la corrida de toros del domingo, caminando por su propio pie.

Sabíamos, hasta ahora, que entre las sulfamidas, estreptomicina, penicilina y demás hongos, a nadie se tolera ya el derecho de caerse enfermo. Ignorábamos empero, la existencia de estas nuevas cremalleras que dejan a uno recompuesto al instante, gracias a la modalidad de estas nuevas barrigas-bolso.

Solo falta ahora el descubrimiento de la droga que habrá de compensarnos el sueño, para que no podamos ni tumbarnos en la cama.

Un tipo único — El único ser humano que ha inventado un alfabeto completo fué Sequoya, el indio mestizo Cherokee, quien en el año 1821 creó los 85 caracteres que forman el lenguaje de estos indios. Francamente nos gustaría saber como escriben la W-M.

Para las amas de casa. — A pesar de que la langosta es un animal que vive en las profundidades del mar, puede vivir hasta siete días fuera del agua si se la trata debidamente. Para ello hay que conservarla fria y húmeda a la temperatura de 10º sobre cero. Debe suministrarse suficiente cantidad de oxígeno y no debe permitirse que beba el agua procedente del hielo en fusión.

El único detalle que no podemos todavía proporcionarles, es de como pueden hacerse con el dinero para comprarla.

¡Y duro con la atómica! — En los laboratorios de Oak Ridge, se están realizando unos experimentos de tratamiento de semillas con la energía atómica, con el fin de que las mismas proporcionen mejores y más abundantes cosechas.

Vamos a ver, pues, si lo que logró en Hiroshima y Bikini, lo alcanza ahora con el racionamiento; blanco éste, un poco más difícil.

Romanticismo. — Hasta el año 1939 un promedio mínimo anual de